
みやざきエコアクション認証制度とは...
ISO14001などの既存の環境マネジメントシステムを簡素化した、本市独自の規格に基づき、環境配慮事項の文書化

や従業員の環境意識の向上を図るなどして、環境にやさしい事業活動に継続的に取り組む事業者を認証・登録する「み

やざきエコアクション認証制度」を実施しています。

R1.11 月号

宮崎市ＣＯＯＬＣＨＯＩＣＥ通信
美しい宮崎を未来につなごう

ご賛同いただける方は、

こちらからお願いします！

＜ 認証のメリット ＞

①ＣＯ2を削減しながら、コスト削減！
②認証マークを印刷物等に使用可能！

③建設工事に係る競争入札時に加点あり！

④環境に優しい優良企業として市のＨＰに掲載！

まずは環境保全課へお問い合わせください！

環境保全課：21-1761

＜宮崎市の賛同証明書＞

美しい宮崎を未来につなぎましょう！

ご賛同いただける方は、右上のＱＲコードから

賛同登録ページにアクセスしてください！

①名刺やホームページに、啓発ロゴマークを使用できます！

②企業・団体名を、環境省ホームページで検索するとヒットします！

③企業・団体を、「賛同証明書」でＰＲできます！

※無料で賛同できます！

＜名刺使用例＞

主に建設業を営む南江建

設株式会社では、照明や電

源のこまめな管理や余熱利

用等の工夫による電気使用

量の削減と、ボランティア

活動の実施により、環境保

全に努められています。
＜令和元年度 11月判定委員会認証＞
累計認証事業者 １９２ 事業者

新規認証事業者 ２ 事業者

建設業や不動産業など

を営むアールネット合同会

社では、電気使用量を削減

する取り組みと清掃活動の

実施を通し、従業員の環境

に配慮していく意識が高ま

っています。

R1.11 月号

南江建設株式会社（下北方町） アールネット合同会社（神宮東）

これからどうぞよろしくお願いいたします

新規認証事業者の紹介

撮影：環境保全課 志知島 主査

宮崎市は「COOL CHOICE（賢い選択）」に賛同し、

地球温暖化対策を推進します。
「COOL CHOICE（賢い選択）」とは

2030 年度に温室効果ガス排出量を 26％削減(2013 年度比)する目標達成のため、

脱炭素社会づくりに貢献する「製品への買換え」、「サービスの利用」、「ライフスタイルの転換」など

地球温暖化対策に資するあらゆる「賢い選択」を促す政府が推進する国民運動です。

地球にやさしい「賢い選択」をみんなで実践していきましょう！

ご賛同の申請は

こちらからお願いします！

ロゴマークは２色！



＼ 毎週水曜日は！ノーマイカーデー!! ／
１２月は、エコ通勤普及強化月間です！

日頃から、ノーマイカーデーの取組へのご理解ご協力を賜り、ありがとうございます。

暖房時の室温を 20℃で快適に過ごすライフスタイルを推奨します

「鍋」を食べて

からだも室内も

温めましょう

無駄な暖房の

使用を控えま

しょう

資料：環境省ホームページ（http://ondankataisaku.env.go.jp/coolchoice/sp/）より一部改変

首、手首、足首

「３つの首」を

温めましょう

編集後記
我が家には、私を含め暑がりな男の子が３人います。家の中では暖房をつけず薄着で過ごしていますが、唯一寒が
りな夫は日々着込む枚数が増えていっています。子供と一緒に遊べばすぐ暑くなるのになという独り言は飲み込んで、
ひとつ屋根の下、体感温度の差は上着と思いやりで埋めたいと思います。Ｌｅｔ’ｓウォームビズ！

株式会社 友和産業開発 （高岡町）

(みやざきエコアクション認証第 141号)

一人一人に出来ることから寒さ対策をしています！

日当たりが良く風通しも良い事務所なので、朝晩冷え

る時のみ暖房を入れ、日が昇り気温が上がる頃には暖房

を切っています。事務室内ではひざかけを使用するなど、

暖房に頼らずまずは一人一人に出来ることから寒さ対策

をしています。また、ストーブの上にやか

んを置く、あたりまえのことですが、同じ

室温でも湿度を上げることで体感温度が上

がるので、より暖かく感じます♪

♪

株式会社 中央ビルファシリティーズ（錦町）

(みやざきエコアクション認証第 1号)

外気との温度差を意識して暖房を調節しています！

外勤の社員が多いので、外から帰ってきた時の温度差

で体に負担をかけないよう、外気との温度差を意識して

います。内勤の方は少し肌寒いかもしれませんが、暖か

い肌着の着用や上着を１枚羽織るなどの工夫をしてい

ます。また、エアコンの室外機の横や裏（フィン）をブ

ラシ等で軽く掃除するだけで熱交換効率

がよくなり、電気使用量の削減になりま

すよ♪（水の使用はおススメしません）

ノーマイカーデーの通勤方法を報告してるけど．．．

結局何に使われているの？？

お答えします！

？

両事業者とも、今年度クールチョイスにご賛同いただきました！ありがとうございます！

永易 環境部長 園田 環境保全課長

主な通勤手段：自転車

宮崎市では、市民・事業者等の皆様と協働して、宮崎市からの温室効果ガス排出

量を削減するため、ノーマイカーデーの実施に取り組んでいます。

皆様からのご報告を集計し、取り組みによって削減出来た二酸化炭素量を推計し

て、取り組みの成果として見える化しています。今年度は、９月の地球温暖化対策

地域協議会においてその成果を公表しました。

少しでも温暖化対策に貢献できるよう、今後ともご協力をお願いいたします！

暑い日も寒い日も、また雨の日もあったと思いますが、調査日には車での通勤が減っていることが分かります。

皆様のご協力に心より感謝申し上げます。宮崎を愛し、次の世代によりよいまちをつなぎましょう！

調査日 普段 CO2削減量

宮崎市（本庁舎から第４庁舎までの部局） 64.4% 61.7% 4.4 t-CO2

宮崎市地球温暖化対策地域協議会会員 64.2% 59.9% 25.7 t-CO2
（宮崎市など会員全体）

エコアクション認証事業者 22.1% 14.5% 6.7 t-CO2

平成３０年度ノーマイカーデーの取り組み状況

+ 2.7

+ 4.3

+ 7.6

https://ondankataisaku.env.go.jp/coolchoice/

